

不知火だより

◇令和元年9月「ボッチャ」体験教室◇



九州ではまだ馴染のうすい「ボッチャ」の体験教室を開催しました。多くの入居者がゲームに参加し楽しめました。

◇令和元年10月「生駒高原」バスハイク◇



秋晴れの中、コスモスで有名な宮崎県の生駒高原を訪れました。一面に咲き誇る花を見ることができ、参加された入居者は満足の表情です。最後は参加者で「はいポーズ」

◇令和元年11月「消防訓練」◇



訓練ではスモークマシンを使用、入居者の皆さんの避難行動は真剣そのものでした。

○ 令和最初の初詣

総務課長

オリンピック、パラリンピックイヤーの、令和2年の正月8日（水）に、加藤清正公の尊崇を受け、現在地に遷宮・再興された、施設近くの由緒ある「河尻神宮」に、入居者の皆さんと一緒に初詣に参りました。行く時は曇っていた空も、ふるまいの甘酒をいただき、参拝するころには陽がさしてきて、皆さんの後姿を照らしていました。令和元年は多くの自然災害に見舞われた一年でしたが、令和二年が穏やかに幸多き一年になりますように、私も皆さんと一緒に祈りしてまいりました。



★★令和元年9月中学生の職場体験★★

毎年、地元の中学校より職場体験に来ますが、今年は元気な男の子4人でした。入居者の皆さんは彼らからたくさんの元気をもらい笑顔いっぱいでした。

ケアプラザ宇土 今年度後半の主な行事一覧

9月	敬老会、スポーツ大会
10月	バスハイク、買い物ツアー
11月	グラウンドゴルフ大会、ふれあいデー
12月	年忘れ会、買い物ツアー
1月	初詣、ふれあいデー
2月	カラオケ大会、買い物ツアー
3月	車いす駅伝大会、花見会

◇令和元年 12 月実施の「年忘れ会」◇



地元で大人気ボランティアの「ピッカリプラザーズ」の皆様による楽しい演芸によりスタートです。



懐メロが流れ、会場は和やかなムード。美味しい食事に会話も弾みます。



毎年恒例の施設ムービー「ケアプラザ宇土の一年」は入居者全員が出演するため、大人気です。笑いや涙あり。



行事委員の入居者の挨拶では、この1年が「健康で安全」に過ごせた事へのお礼が述べられました。

◇令和元年 10 月職員の接遇研修会◇



職員に向けての「接遇研修」を開催しました。多くの職員が初心に返り真剣に聞き入っていました。

◇令和元年 10 月「中学生の合唱コンサート」◇

地元中学校による合唱コンサートが毎年開催されます。今年はバドン部も参加して大人数のコンサートになりました。美しい歌声と元気いっぱいの踊りは、入居者の皆さんの心をつかみ、楽しい時となりました。



◇令和元年 11 月「感染予防講習会」◇



11月6日に冬場のインフルエンザ等予防に向けての感染予防講習会が開催されました。今回もたくさん入居者が参加され、聞き入る姿は真剣そのものです。講習会に参加し多くのことを学ぶことができたと思います。

◇編集担当者より◇

先日、映画館に行き 89 歳の映画監督の作品を見ましたが年齢を感じさせない出来栄に驚きました。高齢化が進みますが、入居者の皆様も健康で長生きして頂きたいです。

熊本労災特別介護施設(ケアプラザ宇土)
〒869-0407 熊本県宇土市松原町 243
電話番号 0964-23-2211
ファックス 0964-23-2214

